

La UGR organiza sus ciclos de forma anual

# La Esclerosis Lateral Amiotrófica, uno de los ejes de los Cursos de Verano

Patricia García Luna, psicóloga de la Asociación Andaluza de ELA fue la encargada de desgranar los aspectos fundamentales de la enfermedad

Por El Telegrama/SRB

El Palacio de Exposiciones y Congresos de la ciudad albergaba ayer una ponencia de la psicóloga Patricia García Luna sobre la Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA). Dicha conferencia se enmarca en los cursos de verano que la Universidad de Granada (UGR) promueve cada año para estu-

expresa invitación de Jesús Romero Imbroda, y en su intervención se trató sobre todo la atención psicológica al afectado de ELA, desde la sospecha diagnóstica hasta que el afectado entra en cuidados paliativos, hecho que aproximadamente ocurre en un plazo de tres a cinco años desde que se diagnostica la enfermedad.

Así mismo, la atención psicológica al cuidador fue uno de los temas tratados. Es, a juicio de García Luna, uno de los aspectos más importantes, ya que el cuidador está día a día con el enfermo de ELA, que precisa atención médica y asistencial 24 horas.

El inicio de la enfermedad, como afirma la psicóloga de la Asociación Andaluza de ELA, se sitúa aproximadamente en los 50 años de edad, pero en la actualidad se están detectando muchísimos casos en gente joven que empieza sus incidencias a partir de los 30 años. Afirmaba también García Luna que se dan casos incluso de mujeres que comienzan a padecer la enfermedad durante el embarazo. En estos casos, los síntomas aparecen como un lumbago, pero luego podría evolucionar en un caso de ELA.

*Los síntomas llegan por lo general a partir de los 50 años, aunque se dan casos desde los 30 en adelante*

diantes y profesionales, y que en la presente edición cumple veinte años.

García Luna exponía para los asistentes su perspectiva de la enfermedad, fruto de su trabajo en la Asociación Andaluza de Esclerosis Lateral Amiotrófica, entidad de carácter autonómico que extiende su influencia a Ceuta y Melilla.

La psicóloga acudía a Melilla por



La Asociación Andaluza de ELA extiende su influencia a Ceuta y Melilla

VIERNES 13 JUL 2012  
AUDITORIUM CARVAJAL, 23:00

**SYNTHESIS**  
EN DIRECTO

Ciudad Autónoma de Melilla

## COMPROMISO El Telegrama

Si no ha recibido **El Telegrama** antes de las **10:30 de la mañana**, llame al **952 691 443**, y se lo llevaremos personalmente.

A musical rock.  
Dirigido por  
**ARMANDO PELAYO**

Auditorium Carvajal  
21 Julio-22.0011

Precio: 10€  
Venta en:  
Te Odio  
Quiosco de  
Información  
(Plaza de España)

Ciudad Autónoma de Melilla